
NUSA DUA (KR) - Pa-

sangan bulutangkis Juara

Olimpiade 2020,  Greysia

Polii/Apriyani Rahayu

menjadi ganda putri nasio-

nal pertama yang meng-

amankan posisi babak

semifinal Indonesia Open

2021 setelah meraih keme-

nangan rubber game atas

Mayu Matsumoto/Ayako

Sakuramoto dari Jepang

dengan 21-16, 12-21, 21-18,

Jumat (26/11).

Meski menang, pasang-

an ini menghadapi kendala

berat pada gim kedua dan

gim ketiga, namun akhir-

nya sukses menaklukkan

unggulan ketujuh dari

Jepang itu.

”Mereka kuat ya, kami

juga harus kuat. Memang

sudah kami persiapkan ju-

ga sebelum masuk lapang-

an, dan Alhamdulillah stra-

tegi dan komunikasi kami

berjalan baik,” kata Apri-

yani usai pertandingan.

Greysia/Apriyani mence-

ritakan kendala pada gim

kedua terjadi karena ba-

nyak melakukan kesalah-

an sendiri dan strategi me-

reka sudah ditebak lawan

sehingga tidak siap me-

mulihkan posisi unggul.

Kesalahan ini pun mere-

ka pelajari dan berusaha

tidak mengulangi pada

gim penentu  serta meng-

ubah permainan menjadi

lebih agresif.

”Di gim ketiga kami su-

dah mempersiapkan. Ka-

mi main seperti set ke-

satu, jadi lebih fokus dan

agresif di lapangan,” ung-

kap Apriyani soal kunci

kemenangannya dalam

gim ketiga.

* Bersambung hal 7 kol 5

JEDDAH (KR) - Kun-

jungan kerja Menteri Aga-

ma (Menag) Yaqut Cholil

Qoumas ke Arab Saudi

berbuah manis. Otoritas

penerbangan Arab Saudi

telah memperbarui aturan

penerbangan internasion-

alnya. Terhitung, 1 Desem-

ber 2021, penerbangan da-

ri Indonesia bisa langsung

menuju Arab Saudi.

Menag Yaqut Cholil Qou-

mas menyambut baik atur-

an baru yang diterbitkan

otoritas penerbangan Arab

Saudi, General Authority of

Civil Aviation (GACA), ter-

tanggal 25 November 2021.

”Alhamdulillah, jelang ke-

pulangan kunjungan kerja

dari Arab Saudi, saya men-

dapat informasi resmi, mu-

lai pukul satu dini hari, pa-

da Rabu, 1 Desember 2021,

warga Indonesia sudah di-

perbolehkan masuk ke Arab

Saudi tanpa perlu melalui

negara ke-3 selama 14

hari,” terang Menag di Ban-

dara Internasional King

Abdul Aziz Jeddah, jelang

kepulangannya ke Indone-

sia, Kamis (25/11) malam.

Menag menyatakan, ti-

dak lagi ada persyaratan

booster, namun  tetap ha-

rus mematuhi protokol ke-

sehatan dengan menjalani

karantina institusional se-

lama lima hari. ”Ini harus

dipatuhi dan menjadi per-

hatian bersama,” sam-

bungnya.

* Bersambung hal 7 kol 5

INDONESIA OPEN 2021

Greysia/Apriyani Masuk Semifinal 
DIBUKA MULAI 1 DESEMBER 2021 

Penerbangan Langsung ke Arab Saudi

BLORA (KR) - Penerbangan perdana pesawat Citi-

link ke Bandara Ngloram di Cepu, Blora, Jawa Tengah,

berjalan lancar, Jumat (26/11). Pesawat jenis ATR-72

tersebut berangkat dari Bandara Halim Perdanakusuma

Jakarta sekitar pukul 09.55 WIB, dan mendarat mulus

sekitar pukul 12.05 WIB di Bandara Ngloram.

”Alhamdulillah, akhirnya Bandara Ngloram bisa ber-

operasi mulai hari ini. Saya merasa bahagia dan seperti

mimpi. Apalagi penerbangan perdana Citilink penum-

pangnya juga penuh,” ucap Bupati Blora Arief Rohman

saat sambutan di Bandara Ngloram.

Selain Arief, dalam pesawat berkapasitas 70 orang

tersebut, di antaranya anggota DPR RI Edy Wuryanto,

Sekretaris Direktorat Jenderal Perhubungan Udara

Kemenhub Nur Isnin Istiyartono, Direktur Operasi

Citilink, dan para penumpang lainnya.

Ketika mendarat, para penumpang disambut seni

Barongan dan kuliner opor Ngloram, ikan jendhil, hing-

ga pecel daun jati. Acara penyambutan juga dihadiri

kepala daerah sekitar Blora, seperti Grobogan,

Rembang, Ngawi, dan Bojonegoro.

Arief juga mengucapkan terima kasih kepada maska-

pai Citilink yang telah bersedia membuka rute pener-

bangan Jakarta-Blora. Meski begitu, Arief mengaku

masih mempunyai pekerjaan rumah yang harus segera

dilakukan. ”Masih punya PR lagi untuk memperpanjang

landasan dan juga fasilitas-fasilitas lainnya. 

* Bersambung hal 7 kol 5

TERAKHIR BEROPERASI TAHUN 1970

Penerbangan Perdana di Bandara Ngloram

JAKARTA (KR) - Pada masa pandemi Covid-19 yang

kondisinya semakin terkendali ini, semua pihak perlu

lebih meningkatkan perhatian dan kewaspadaannya,

khususnya terkait potensi bencana alam yang mungkin

terjadi. 

Bencana alam di saat pandemi membutuhkan kewas-

padaan khusus, mengingat lokasi pengungsian dan tin-

dakan penyelamatan dapat berpotensi menjadi titik

penularan Covid-19 apabila tidak disertai protokol kese-

hatan yang benar. Kerja sama semua pihak dan ke-

sadaran kolektif masyarakat diperlukan, agar dampak

bencana alam dapat ditekan.

Demikian antara lain yang mengemuka dalam Dialog

Forum Merdeka Barat (FMB 9)-KPCPEN, di Jakarta,

Jumat (26/11) yang membahas kesiagaan terhadap ben-

cana alam ketika pandemi berlangsung.

Kepala Pusat Meteorologi Publik, Badan Meteorologi,

Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) Fachri Radjab me-

nyatakan, kesiapsiagaan bencana harus selalu di-

jalankan, karena potensi bencana alam selalu ada sepan-

jang tahun di Indonesia. ”Bencana yang paling sering ter-

jadi di Indonesia adalah bencana hidrometeorologi, men-

capai 98 persen,” jelasnya.

Pada musim penghujan, kata Fachri, terdapat potensi

bencana banjir, banjir bandang, dan tanah longsor. Pada

peralihan musim, terjadi hujan lebat serta puting beli-

ung. Sedangkan pada musim kemarau dapat terjadi ke-

bakaran lahan.

* Bersambung hal 7 kol 1

MASA PANDEMI PERLU PERHATIAN KHUSUS

98 Persen Bencana Hidrometeorologi

Suara Hati Nurani Rakyat
Terbit Sejak 27 September 1945

HARGA RP 4.000 / 16 HALAMAN 
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1142 Acha .................................. 100,000.00 

JUMLAH  .......................... Rp 100,000.00 

s/d 25  Nov   2021 ............ Rp 516,465,363.00 

s/d 26  Nov   2021  ........... Rp 516,565,363.00 

(Lima ratus enam belas juta lima ratus enam puluh

lima ribu tiga ratus enam puluh tiga rupiah)

(Siapa menyusul?)

NO NAMA ALAMAT RUPIAH 

MARI kita bershodaqoh dengan niat untuk menolak
wabah virus korona atau Covid-19 untuk diri sendiri mau-
pun orang-orang lain. Shodaqoh Bapak/Ibu para derma-
wan bisa diserahkan secara langsung ke Bagian Keuang-
an KR setiap hari kerja, pukul 09.30-13.30 (hari libur nasi-
onal dan Sabtu-Minggu tutup). Atau transfer ke rekening
BCA 126.556.5656 atas nama BP Kedaulatan Rakyat PT.
(Foto bukti transfer mohon dikirim ke WA 081 2296 0972.

Berikut dermawan yang sudah menyumbang:

UNTUK memudahkan pe-
ngiriman naskah SST bisa
melalui e-mail: www. nas-
kahkr@gmail.com atau WA
0895-6394-11000, ditulis
Naskah SST. 

KAMIS (25/11) Mahkamah Konstitusi (MK) menyatakan

UU No 11/2020 tentang Cipta Kerja (UUCK) inkonstitusional

bersyarat. Melalui amar putusan nomor 91/PUU-XVIII/2020,

MK memberikan tenggang waktu 2 tahun bagi pembentuk

undang-undang untuk memperbaiki UU Cipta Kerja. Jika tak

diperbaiki, maka UUCK  akan dinyatakan inkonstitusional

permanen dan peraturan perundangan yang sebelumnya 

* Bersambung hal 7 kol 1 KR-Twitter@INABadminton

Greysia Polii/Apriyani Rahayu yang sukses maju

ke babak semifinal Indonesia Open 2021 di Bali.

UNTUK mengurangi

waktu anak main game le-

wat hape, saya pernah

membelikan berbagai

mainan, mulai harga Rp

10 ribu hingga Rp 50 ribu,

tetapi belum begitu berha-

sil. Ternyata, ketika di-

belikan yoyo mainan ja-

man dulu seharga Rp 2 ri-

bu, anak saya yang masih

TK malah senang, main

hape hanya sebentar. (Nu-

rul L, Menggoran 1 Ble-

beran, Playen Gunung-

kidul 55851)-f

KR-M  Taslim

Pesawat Citilink mendarat di Bandara Ngloram di Cepu Blora, Jawa Tengah, setelah melakukan penerbangan dari Bandara

Halim Perdanakusuma, Jakarta, Jumat (26/11).

YOGYA (KR) - Pemda DIY ba-

kal mengkaji ulang pelaksanaan

pembelajaran tatap muka (PTM)

terbatas menyusul banyaknya ka-

sus Covid-19 di sekolah. Bahkan

dalam waktu dekat akan segera di-

lakukan evaluasi untuk menge-

tahui penyebab dari munculnya

kasus atau penularan di sekolah.

Apakah dikarenakan kesalahan

prosedur atau karena lengah da-

lam penerapan protokol kesehatan

(prokes) di sekolah. Apabila sejum-

lah upaya sudah dilakukan namun

penularan tak bisa dihentikan  ti-

dak menutup kemungkinan PTM

terbatas dihentikan sementara

dan kembali ke model daring.

”Penularan di sekolah telah dite-

mui di semua  jenjang pendidikan

dihampir semua kabupaten/kota.

Mulai dari SD, SMP, SMA maupun

SLB. Saat ini Pemda DIY tengah

mengevaluasi ulang penerapan

PTM di sekolah untuk mencari

tahu penyebabnya,” ujar Sekda

DIY, Drs K Darmatan Baskara Aji.

Diungkapkan Sekda, Disdikpora

sudah diminta untuk melakukan

evaluasi dan mencari tahu penye-

babnya apa. Karenanya kalau ka-

sus terus muncul, nanti semakin

banyak anak-anak bisa positif.

Kita harus hati-hati betul. Kalau

dari evaluasi karena ada kesalah-

an prosedur sangat mungkin PTM

di-off-kan (dihentikan),”kata Sek-

da, Jumat (26/11).

Dari informasi yang dihimpun

KR, setelah ditemukan sejumlah

siswa yang bersekolah di Bantul,

Kulonprogo, kini muncul siswa ter-

papar di Sleman. Akibat temuan

tersebut, sejumlah sekolah yang ter-

dapat siswa yang terpapar Covid-19

dilakukan penutupan. Terakhir, di

Sleman terdapat 4 SMA dan SMK

yang terpaksa harus ditutup.

Baskara Aji mengatakan, evalu-

asi sebaiknya dilakukan secara

menyeluruh, termasuk saat siswa

sudah pulang sekolah. Sebab dari

kasus yang muncul, kebanyakan

merupakan siswa SMA/SMK yang

mobilitasnya cukup tinggi setelah

keluar dari sekolah. Menyikapi hal

itu Satgas Covid-19 yang ada di se-

kolah dan kabupaten/kota sebaik-

nya segera berkoordinasi dengan

orangtua murid untuk memantau

pergerakan anaknya. Anak-anak

harus dipastikan segera pulang

setelah selesai PTM di sekolah.

”Setelah mengikuti pembelajar-

an di sekolah, siswa harus dipas-

tikan langsung pulang ke rumah.

Karena kalau tidak  bisa saja me-

reka dolan dulu. Nah sangat

mungkin saat mereka bermain

atau melakukan aktivitas di luar

sekolah terpapar Covid-19.  Ini

bagian yang harus dievaluasi, ini

jadi pekerjaan rumah orangtua

agar anak bisa pulang tepat wak-

tu,”jelas Baskara Aji.

Sekda DIY menyatakan, pihak-

nya  tidak ingin kasus Covid-19

yang sebelumnya menular pada

orang dewasa terjadi pada anak-

anak. Terlebih saat ini akhir se-

mester dan siswa akan memasuki

masa libur. Jangan sampai setelah

libur, siswa akan membawa Covid-

19  ke sekolah.

”Prosedur berkaitan dengan

Prokes sudah dijalankan. Sekolah

juga sudah meniadakan istirahat.

Hanya saja aktivitas siswa di luar

sekolah ini yang mungkin susah

dikontrol,”ujarnya.

Terpisah ketika dimintai tangga-

pan soal banyaknya kasus Covid

yang ditemukan di sekolah, Ke-

pala Dinas Pendidikan, Pemuda,

dan Olahraga (Disdikpora) DIY,

Didik Wardaya SE MM menyata-

kan, belum bisa merinci secara de-

tail total siswa maupun guru di

DIY yang terpapar Covid-19. 
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